
 

 

 

Andrea Crivelli 

La decisione di candidarmi per la posizione di membro di comitato di SNS è motivata 
dalla ferma convinzione dell'importanza che la professione infermieristica ricopre 
nel sistema sanitario svizzero. 
 
Come neolaureato in Cure infermieristiche desidero svolgere un ultimo mandato 
quale responsabile del networking e ambasciatore del Ticino (Svizzera italiana) al 
fine di promuovere e sostenere l’interculturalità, il plurilinguismo e 
l’interprofessionalità. Quale membro di comitato SNS intendo dare continuità al 
lavoro svolto finora e introdurre nuovi studenti desiderosi e motivati che 
raccoglieranno il testimone. 
 
Con questo mandato desidero promuovere ulteriormente l’immagine 
dell’associazione, partecipare attivamente al futuro della disciplina infermieristica, 
incentivare la formazione, promuovere progetti e idee a livello nazionale, tessere 
conoscenze con i colleghi delle diverse regioni svizzere, sostenere i giovani studenti 
sviluppando in loro il senso di appartenenza alla professione e invogliare nuove leve 
ad intraprendere questo impegnativo quanto gratificante percorso di studi.  
 
Mi presento brevemente: sono un neolaureato in Cure infermieristiche presso la 

Scuola Universitaria Professionale del Ticino. Sono una persona proattiva, motivata 

e curiosa. Ad oggi, ho potuto fare diverse esperienze lavorative in differenti 

specialità. Mi piace trascorrere il mio tempo libero con la famiglia e gli amici, suono 

il sassofono, faccio jogging e pratico diversi sport di montagna. 

 



 

 

 

Andrea Crivelli 

Meine Motivation, mich als Vorstandsmitglied von SNS zur Wiederwahl zu stellen, 

liegt in meiner festen Überzeugung, dass dem Pflegeberuf im Schweizer 

Gesundheitswesen ein überragender Stellenwert zukommt. 

 

Als frisch diplomierter Pflegefachmann möchte ich mein Vorstandsmandat dem 

Networking und der Vertretung italienischen Schweiz widmen; ein besonderes 

Anliegen sind mir die Wahrung und Förderung der Interkulturalität, der 

Mehrsprachigkeit und der Interprofessionalität. Als Vorstandsmitglied möchte ich die 

bisherige Aufbauarbeit fortführen und motivierte und engagierte Studierende 

erreichen.  

 

Durch meine Vorstandtätigkeit möchte ich ausserdem unseren Verband SNS zu 

grösserer Sichtbarkeit verhelfen, die Zukunft des Pflegeberufes mitgestalten, die 

Pflegeausbildung attraktiver machen, auf nationaler Ebene Ideen und Projekte 

verwirklichen, Wissen mit Kolleg:innen aus allen Schweizer Regionen austauschen, 

die Studierenden unterstützen und ihnen ein Gefühl der Zugehörigkeit zum 

Pflegeberuf vermitteln und Neueinsteiger:innen für dieses anspruchsvolle aber 

lohnende Studium begeistern.  

 

Ich stelle mich kurz vor: ich habe vor Kurzem mein Studium an der Fachhochschule 

im Tessin (SUPSI) abgeschlossen. Ich bin eine proaktive, motivierte und neugierige 

Person. Bis zum heutigen Tag habe ich in verschiedenen Fachgebieten vielfältige 

Berufserfahrung sammeln können. Ich verbringe meine Freizeit gerne mit meiner 

Familie und mit Freunden, ich spiele Saxofon, jogge und übe mehrere Bergsportarten 

aus. 

 

 



 

 

 

Andrea Crivelli 

Voici ma ferme conviction: la profession infirmière a un rôle éminemment important 

à jouer dans le système de santé suisse. C’est ce qui me motive à briguer ma 

réélection au comité de SNS. 

 

En qualité d’infirmier fraîchement diplômé, j’entends consacrer mon mandat au 

réseautage et à la représentation de la Suisse italienne. La promotion de l’inter 

culturalisme, du multilinguisme et de l’inter professionnalisme me tient 

particulièrement à cœur. Au sein du comité, j’aimerais poursuivre les travaux 

entrepris et atteindre les étudiants engagés et motivés. 

 

En outre, je veux contribuer à accroître la visibilité de SNS, notre association, 

participer à la construction de l’avenir de notre profession et m’engager pour que la 

formation devienne encore plus attrayante. Il me tient à cœur de réaliser idées et 

projets au niveau national, faciliter l’échange de connaissances avec nos collègues 

de toutes les régions du pays, soutenir les étudiantes et les étudiants, leur donner 

un sentiment d’appartenance à la profession et les enthousiasmer pour ce cursus 

astreignant mais tellement gratifiant. 

 

A titre de brève présentation de ma personne: je viens d’achever mes études à la 

HES tessinoise (SUPSI). Je suis proactif, motivé et curieux. A ce jour, j’ai eu 

l’occasion d’accumuler une expérience variée du terrain dans différentes spécialités. 

J’aime passer mon temps libre en famille et avec mes amis, je joue du saxophone et 

pratique différents sports, du jogging aux sports de montagne. 

 



 

 

 

Dominik Kaderli 

Ich heisse Dominik Kaderli, bin 25 Jahre alt und als Quereinsteiger im Bildungsgang 

Pflege HF Somatik in einem Zürcher Akutspital tätig und Student.  

Meine Leidenschaft für die Pflege übe ich gerade auf einer Station für Para-/ 

Tetraplegie aus.  

Seit einem Jahr bin ich nun schon bei SNS im Vorstand tätig und konnte bereits einiges 

mitbewirken. Die Tätigkeit möchte ich entsprechend auch weiterführen.  

In meiner Freizeit lese ich viele Bücher, beschäftige mich mit meinen 2 Katzen. 

Zudem reise ich gerne. Dabei entdecke und sammle Eindrücke fremder Kulturen. 

 

Dem Pflegeberuf ein weiters engagiertes 

Gesicht geben. 



 

 

 

Dominik Kaderli 

Qui suis-je ? 

Je m'appelle Dominik Kaderli, j'ai 25 ans et je travaille et étudie dans un hôpital 

zurichois en tant que réorienté dans la filière de formation en soins infirmiers ES 

somatiques. Je suis actuellement en train de mettre en pratique ma passion pour les 

soins dans un service de para-/tétraplégie.  

Cela fait maintenant un an que je suis membre du comité de SNS et j'ai déjà pu 

apporter ma contribution. Il me tient à cœur de poursuivre cette activité.  

Pendant mon temps libre, je lis beaucoup de livres et m'occupe de mes deux chats. 

J'aime aussi voyager. Je découvre et recueille ainsi des impressions de cultures 

étrangères. 

 

Donner un autre visage engagé à la 

profession infirmière 



 

 

 

Dominik Kaderli 

Sono Dominik Kaderli, ho 25 anni e, dopo altre esperienze, sono ora studente SSS di 

Infermieristica somatica e lavoro in un ospedale di Zurigo.  

La mia passione per la cura dei pazienti la pratico attualmente in un reparto di 

para/tetraplegia.  

Da un anno collaboro nel comitato SNS e ho potuto contribuire già ad alcune 

iniziative. Mi piacerebbe quindi continuare questa attività.  

Nel mio tempo libero leggo molto e mi occupo dei miei due gatti. 

Inoltre, mi piace viaggiare e ciò mi permette di scoprire e raccogliere impressioni da 

altre culture. 

 

Aggiungere carattere di impegno alla 

professione di infermiere. 



 

 

 

Gabi Gübel 
Mein Name ist Gabi Gübel. Jetzt gerade studiere ich an der Frankfurt University of 

Applied Sciences. Ich befinde mich im letzten Semester und beende gerade meinen 

Master Abschluss als Advanced Practice Nursing (APN). Zusätzlich bin ich auch noch in 

Zürich am Careum und beende dort mein Studium als MAS Palliative Care.  

Ich möchte mich gerne im Vorstand bei Swiss Nursing Students engagieren, weil mir 

Bildung schon immer am Herzen lag und ich gerne bei (auch wenn es nur kleine) 

Missverständnisse helfe. Auch bei Problemen möchte ich gerne, dass die Studierenden 

eine Ansprechperson haben und nicht alleine gelassen werden. Meiner Meinung, alle 

Studenten, die eine schwierige Zeit durchlebt haben und gut begleitet wurden, bleiben 

auch lange im Beruf.  

Mir liegt es am Herzen, die Pflege zu stärken.  

Was mich besonders ausmacht ist, seitdem ich in die Pflege gewechselt habe, habe ich 

mich konstant weitergebildet. Ich bin ein echter Dauerstudent. Ich sehe mich auch als 

Vorbild für andere Studenten, die es vielleicht nicht leicht haben. Als Mutter von drei 

Kindern kann ich sehr gut nachvollziehen, dass Studium und Praxis nicht immer leicht 

miteinander zu vereinbaren sind. In meiner Freizeit reise ich gerne, lerne und 

unternehme etwas mit der Familie. 

 



 

 

 

Gabi Gübel 
Je m'appelle Gabi Gübel. Je suis actuellement étudiante à l'université des sciences 

appliquées de Francfort. J'en suis au dernier semestre et je suis en train de terminer 

mon Master en Advanced Practice Nursing (APN). Je suis également à Zurich, au Careum, 

où je termine mon MAS en soins palliatifs.  

J'aimerais m'engager dans le comité de Swiss Nursing Students, car la formation m'a 

toujours tenu à cœur et j'aime aider en cas de malentendus (même minimes). En cas de 

problème, j'aimerais aussi que les étudiants aient une personne de contact et ne soient 

pas laissés seuls. A mon avis, tous les étudiants qui ont vécu une période difficile et qui 

ont été bien accompagnés restent longtemps dans la profession.  

Il me tient à cœur de renforcer les soins.  

Ce qui me caractérise particulièrement, c'est que depuis que je suis passée aux soins, je 

me suis constamment formée. Je suis une vrai étudiante permanente. Je me considère 

aussi comme un modèle pour les autres étudiants qui n'ont peut-être pas la vie facile. 

En tant que mère de trois enfants, je comprends très bien qu'il ne soit pas toujours facile 

de concilier études et pratique. Pendant mon temps libre, j'aime voyager, étudier et 

entreprendre des choses en famille. 

 



 

 

 

Gabi Gübel 
Il mio nome è Gabi Gübel. Studio all’Università di scienze applicate di Francoforte. Sono 

all’ultimo semestre e sto per conseguire il diploma di Master in Infermieristica di pratica 

avanzata (APN, Advanced Practice Nursing) Inoltre frequento il Careum a Zurigo, dove 

sto per finire il MAS in Cure palliative.  

Vorrei tanto impegnarmi nel comitato di Swiss Nursing Students perché da sempre la 

formazione mi sta molto a cuore e collaboro volentieri laddove si creino incomprensioni, 

sia pure piccole. Vorrei anche che gli studenti in caso di problemi avessero un 

interlocutore e non fossero abbandonati a se stessi. Sono convinta che tutti gli studenti 

che hanno attraversato una fase difficile e sono stati sostenuti bene, restano a lungo 

nella professione.  

Per me è importante rafforzare le cure infermieristiche.  

Ciò che mi distingue è che da quando sono passata all’infermieristica, ho continuato a 

formarmi e specializzarmi. Sono proprio uno studente permanente. Mi vedo anche come 

esempio per altri studenti che forse fanno fatica. Come mamma di tre bambini, posso 

ben immaginare che non è sempre facile combinare insieme studio e pratica. Nel tempo 

libero viaggo volentieri, studio e svolgo attività con la mia famiglia. 



 

 

Sereina Bürkli 

Proud to be a Nurse! 

… das war ich schon während meiner Lehrzeit im Kantonsspital Chur, wo ich bereits 

schon viele Erfahrungen in der Pflege sammeln konnte. Nach der Berufslehre, habe 

ich nicht geglaubt, dass ich in diesem Berufsfeld meine weitere Karriere angehen 

würde. Ich habe dann nebenbei andere Branchen ausprobiert, doch durch meine 

Anstellung im Schweizer Paraplegiker Zentrum in Nottwil, habe ich dann meinen 

Beruf neu kennen und lieben gelernt. Ich bin heute sicher, dass mein Herz für die 

Pflege schlägt und ich diesen Weg mit meinem Studium dazu weiterverfolgen will.  

Trotz dieser erfüllenden Arbeit verspüre ich die Motivation, mehr zu machen. Ich 

möchte nicht nur die Pflege am Patienten ausüben, sondern auch mehr 

Hintergrundwissen haben, um Zusammenhänge besser verstehen, den Prozess 

mitgestalten und etwas verändern zu können. Der Beruf der Pflege ist in ständigem 

Wandel und ich bin daran interessiert, diesen mitzuerleben und mitzugestalten.  

Mit dieser Motivation habe ich im September letzten Jahres ins Bachelorstudium 

Pflege an der Berner Fachhochschule gestartet und diesen September mit dem 

dritten Semester begonnen. 

Durch meine Rolle als Studierende und meinen Beitritt beim SBK habe ich eine 

Chance darin gesehen, dem SNS beizutreten, um mich besser engagieren zu können 

und mich für das einzusetzen, was mir wichtig ist und mich bewegt. 

Dadurch, dass ich an einem Projekt mitgearbeitet habe, bei dem wir eine 

Zukunftsstation aufgebaut haben, welche grösstenteils durch Fachmänner/-frauen 

Gesundheit betreut wird, wurde ich bereits mit gewissen neuen Herausforderungen 

konfrontiert welche so ein Projekt mit sich bringen. Bei so einem Prozess dabei zu 

sein und mitzuentscheiden, hat mich fasziniert. Die Erfahrungen, welche ich in dieser 

Zeit gemacht habe und meine Motivation zu verändern und zu bewirken, bestärken 

mich darin, mich für eine aktivere Rolle im SNS zu bewerben. 

Als ich das Studium begonnen habe, durfte ich meine Anstellung im Schweizer 

Paraplegiker Zentrum behalten und auf 20% reduzieren. Wenn ich nicht arbeite oder 

für das Studium lerne, bin ich gerne in Luzern, wo ich wohne und Bern, wo ich 

studiere, unterwegs. Die Zeit mit meinen Freunden ist eine grosse Ressource für 

mich, sowie mich zu bewegen, beim Tanzen, Joggen oder Yoga. 



 

 

Sereina Bürkli 

Proud to be a Nurse! 

... c'était déjà le cas pendant mon apprentissage à l'hôpital cantonal de Coire, où 

j'avais déjà pu acquérir de nombreuses expériences dans le domaine des soins. Après 

mon apprentissage, je ne pensais pas que j'allais poursuivre ma carrière dans ce 

domaine professionnel. J'ai alors essayé d'autres branches en parallèle, mais mon 

emploi au Centre suisse des paraplégiques de Nottwil m'a fait redécouvrir et aimer 

mon métier. Aujourd'hui, je suis sûre que mon cœur bat pour les soins et que je veux 

poursuivre dans cette voie avec mes études.  

Malgré ce travail gratifiant, je ressens la motivation d'en faire plus. Je ne veux pas 

seulement prodiguer des soins aux patients, mais aussi avoir plus de connaissances 

de fond pour mieux comprendre les interactions, participer au processus et pouvoir 

changer les choses. Le métier de soignant est en constante évolution et je suis 

intéressée à vivre et à participer à ce changement.  

C'est avec cette motivation que j'ai commencé en septembre dernier mes études de 

bachelor en soins infirmiers à la Haute école spécialisée bernoise et que j'ai entamé 

ce mois-ci le troisième semestre. 

Grâce à mon rôle d'étudiante et à mon adhésion à l'ASI, j'ai vu une opportunité de 

rejoindre le SNS afin de pouvoir mieux m'engager et défendre ce qui est important 

pour moi et me touche. 

En travaillant sur un projet de création d'un poste d'avenir, géré en grande partie 

par des professionnels de la santé, j'ai déjà été confrontée à certains nouveaux défis 

qu'un tel projet implique. Participer à un tel processus et prendre part aux décisions 

m'a fasciné. Les expériences que j'ai faites durant cette période et ma motivation à 

changer et à faire bouger les choses m'ont encouragée à postuler pour un rôle plus 

actif au sein du SNS. 

Lorsque j'ai commencé mes études, j'ai pu conserver mon emploi au Centre suisse 

des paraplégiques et le réduire à 20%. Lorsque je ne travaille pas ou que je ne révise 

pas pour mes études, j'aime me promener à Lucerne, où j'habite, et à Berne, où 

j'étudie. Le temps passé avec mes amis est une grande ressource pour moi, tout 

comme le fait de bouger, en dansant, en faisant du jogging ou du yoga. 



 

 

Sereina Bürkli 
Proud to be a Nurse! 

... questo è stato già il caso durante il mio apprendistato presso l'Ospedale Cantonale di Coira, 

dove ho potuto fare molta esperienza nel settore infermieristico. Dopo l'apprendistato, non 

pensavo che avrei proseguito la mia carriera in questo campo. In seguito, ho provato altri 

settori, ma il mio impiego presso il Centro svizzero per paraplegici di Nottwil mi ha fatto 

conoscere e amare di nuovo la mia professione. Oggi sono sicura che il mio cuore batte per 

l'infermieristica e voglio proseguire gli studi in questa direzione.  

Nonostante questo lavoro appagante, sento la motivazione a fare di più. Non voglio solo 

esercitare la professione infermieristica sui pazienti, ma anche avere maggiori conoscenze di 

base per comprendere meglio i contesti, contribuire a dare forma al processo e fare la 

differenza. La professione infermieristica è in costante cambiamento e sono interessato a 

viverla e a contribuire a plasmarla.  

Con questa motivazione, a settembre dell'anno scorso ho iniziato il mio bachelor in 

infermieristica presso l'Università di Scienze Applicate di Berna e questo settembre ho iniziato 

il terzo semestre. 

Grazie al mio ruolo di studente e alla mia adesione alla SBC, ho visto l'opportunità di entrare 

a far parte della SNS per potermi impegnare e difendere meglio ciò che è importante per me 

e ciò che mi muove. 

Essendo coinvolta in un progetto in cui abbiamo costruito un futuro reparto, che è per lo più 

supervisionato da professionisti della salute, mi sono già trovata di fronte ad alcune nuove 

sfide che un progetto del genere porta con sé. Partecipare a questo processo e avere voce in 

capitolo nel processo decisionale mi ha affascinato. Le esperienze vissute in questo periodo e 

la mia motivazione a cambiare e a fare la differenza mi hanno spinto a candidarmi per un ruolo 

più attivo nel Ssn. 

Quando ho iniziato gli studi, mi è stato permesso di mantenere il mio lavoro presso il Centro 

svizzero per paraplegici, riducendolo al 20%. Quando non lavoro o non studio per la laurea, 

mi piace stare in giro per Lucerna, dove vivo, e Berna, dove studio. Trascorrere del tempo con 

i miei amici è una grande risorsa per me, così come fare esercizio, ballare, fare jogging o yoga. 

 


